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Empecé mi experiencia con la Ley Universal,
metafísica, física cuántica o llámalo como quieras,
hace algo más de dos años. Aunque en realidad,
se puede decir que fue hace unos 20 años cuando
tuve mi primer encuentro durante aquel “boom”
del libro “The Secret”.

Compré El Secreto con la intriga de comprobar si
todo aquellos nos decían en el libro era cierto,
porque de ser así me parecía algo alucinante!.
Durante unos meses, el libro permaneció en mi
mesilla de noche, ya que cada día tanto al
levantarme como al acostarme, leía un párrafo de
“El Secreto” al azar. La realidad fue que durante
unos tres o cuatro meses, intenté y me esforcé en
poner en práctica todo lo detallado en el libro, y
sin resultados la verdad…

Cierto que casi todo mi foco durante ese tiempo,
lo ponía en el hecho de aparcar mi coche con
facilidad y en el lugar que yo quisiera, y creo que
por aquél entonces lo conseguiría una vez, y me
da que además entonces fue fruto de la
casualidad (y no de la causalidad, como puede ser
ahora…).
También puse en práctica otros ejercicios como la
visualización y la manifestación, pero también sin
resultados. 



Entonces compré el otro libro que sacó la misma
escritora de “The Secret”, el cual era “Cómo poner
en Práctica El Secreto”. No sé si el segundo libro ya
lo tenían previsto como segunda parte del
primero o es que se dieron cuenta que a la
mayoría de la gente no le funcionaba. Al final,
poco más de 4 meses me debió durar “la
intentona”, y como nos pasó a la mayoría, acabé
desistiendo y guardé el libro en algún lugar en una
estantería del salón. 

Transcurrieron los años sin siquiera acordarme de
la Ley Universal ni de cuestionarme su existencia,
hasta que un día hace unos dos años y en una
conversación de esas filosofales con mis amigas
vitamina, surgió el tema de la Numerología y de su
relación con la física cuántica, la verdad que todo
eso me sonaba muy poco, y entonces durante los
siguientes días fui investigando sobre ello en
internet, y así descubrí que casualmente soy
“11:11” (quienes ya sabéis un poco sobre el tema
de la numerología y metafísica, ya sabéis qué
significa eso), hablaré de Numerología en otro
ebook de esta serie más adelante, pero ese hecho
de ser 11:11 (mi fecha de nacimiento suma 11 y
las letras de mi nombre en numerología suman
11), ese hecho me llevó a interesarme más.



Fui leyendo libros al respecto y de uno a otro me
iban llevando a conexiones entre diferentes
temáticas que nunca imaginé que estuvieran
relacionadas. Por ejemplo, que la Metafísica o la
Física Cuántica pudieran estar relacionadas de
alguna manera directamente con la religión, no
con una religión concreta si no con la diversidad
de creencias basadas en la fe. Bueno hablaré
sobre la relación con la Biblia en otro Ebook de
esta serie más adelante, así es que de momento
dejaré este tema aquí.

Así fue que, todo mi interés sobre el tema
Universal que iba dejando por internet, hizo que
META se diera cuenta que estos temas me
llamaban especialmente la atención y ¿qué
hicieron?, pues poner en marcha los algoritmos de
META y mostrarme cada día más y más contenido
sobre esto, así iba descubriendo sin esfuerzo cada
día más “mentores” que no conocía, y casi todos
mostraban una temática distinta a la par que
relacionada con la “Ley Universal”.

Luego, empecé a anotarme a “Talleres” y
“Webinars” gratuitos de diferentes temas
relacionados, hasta que incluso un día quería
saber qué más realmente se podía aprender en  



los Cursos de Pago a los que te llevaban
finalmente cada uno de esos Webinar gratuitos, y
así me anoté a dos, y sinceramente que no solo
me anoté por aprender más si no que tenía
mucha curiosidad por saber si “realmente” podían
ofrecer más o si los “casos de éxito” seguían
siendo los mismos aquellos de los que hablaban
en los talleres como los que había dentro del
curso de pago…También hay un Ebook de esta
serie donde cuento un poco más sobre esa
experiencia, así es que hablaré de ello más
adelante.

Por otro lado, me resultó muy curioso descubrir
que algunos “gurús” sobre emprendimiento que
seguía en redes sociales hace ya más de 10 años,
cuando salté a trabajar por cuenta propia, esos
mismos gurús que seguían durante estos años
creando contenido sobre emprendimiento, de
repente dieron un giro para dedicarse casi de
lleno al tema de la Ley Universal para conseguir
tus metas, realmente eso me dejó trastocada más
aún cuando yo estaba en plena “investigación
personal” sobre este tema. 

A su vez, me extrañaba que si las redes sociales
me asediaban con esta temática y además  



muchos influencer muy conocidos estaban
mostrando contenido sobre la Ley Universal, me
extrañaba que gente de mi entorno,
desconocieran totalmente este tema, o incluso
intuía que si sacaba el tema tenía la sensación que
estaban pensando que estaba metida en una
secta, o que se me había pasado totalmente la
cabeza por creer en esas cosas, y claro que tengo
preguntas a las que ya les empiezo a dar forma o
respuesta, como pueden ser las dos más
habituales:

·Si esto fuera verdad ¿por qué la mayoría de la
gente no es rica o no consiguen lo que quieren?
·¿Por qué si Dios existe hay tantas guerras o
personas inocentes que fallecen?

También habrá otro Ebook sobre esta serie
referente a esto y así lo veremos más adelante.

Fue en Diciembre de 2023 cuando me regalaron
por Navidad en “Librito Azul” de Connie Méndez, y
ahí fue cuando decidí que para el 2024 y desde el
minuto 1, iba a poner en práctica con total Fe e
intención, las estrategias y procedimientos
aprendidos hasta entonces para manifestar y así
ver hasta donde podía llegar la Ley Universal.



Y digo Fe, porque si algo es cierto para que todo
esto funciones y tenga sentido es que hay que
“creer firmemente” en las leyes del Universo. 
Sobre esto iré comentando en los Ebooks
siguientes.

Antes de terminar este primer Ebook, quiero dejar
claro que estos ebooks se basan en conclusiones
personales en base a mis indagaciones e interés
personal en el funcionamiento de la práctica de la
Ley Universal, por lo tanto, esto no quiere decir
que otras personas hayan tenido o puedan tener
otras experiencias al respecto.
Cada cual debemos sacar nuestras propias
conclusiones en cualquier ámbito de nuestras
vidas, por nuestra propia experiencia, indagación
y conclusiones, el aprendizaje personal es la
mayor riqueza que poseemos, no lo
desperdiciemos y saquemos nuestras propias
conclusiones escuchando o leyendo todas las
versiones posibles de aquí y de allá.

También es cierto, que hay quien dice que a veces
se vive más tranquilo sin saber tanto de estas
cosas, que lo mejor es vivir con lo que tenemos día
a día al despertar y no complicarse la vida, y
pueden tener razón, pero si has llegado hasta
aquí, creo que sí te puede interesar.


